



FUNCIÓN

SOBREVIVE AL PESERO

Como parte de la promoción de la segunda cinta sobre el antihéroe, Ryan Reynolds recorrió parte del centro de la CDMX a bordo de un microbús y convivió con sus fans.



PREMIAN A SCORSESE

El director de cintas como Taxi Driver, Los Infiltrados y El Lobo de Wall Street ganó el Premio Princesa de Asturias de las Artes, que le será entregado en octubre.



ENTREVISTA CON OLGA SÁNCHEZ CORDERO

Ofrece giro en política interior

De llegar a la Secretaría de Gobernación, la ministra en retiro promete una dependencia transparente, bajo ejes como derechos humanos, migración y gobernabilidad

POR ANDRÉS BECERRIL

Si llega a ser la primera mujer al frente de la Secretaría de Gobernación, Olga Sánchez Cordero cambiaría la dependencia, pondría fin al espionaje político y priorizaría las labores de inteligencia para fortalecer la gobernabilidad.

En entrevista con **Excelsior**, la ministra en retiro, candidata a una senaduría plurinominal por Morena, planteó reestructurar al Cisen en un Instituto de Investigación para la Seguridad Humana, más orientado al combate contra el crimen organizado.

Además, ofreció acabar con la imagen de una dependencia "cerrada, oscura, impenetrable. Aquí va a haber transparencia total y las puertas abiertas de la Segob van a estar siempre para todos".

Los tres ejes fundamentales por los que conduciría la política interior del país serían los derechos humanos, migración y gobernabilidad.

DESTINO 2018	
FALTAN 66 DÍAS PARA LA ELECCIÓN	
EL INE APRUEBA UN DEBATE TIPO ASAMBLEA PRIMERA PÁGINA 2	EL VOTO ÚTIL SERÍA PARA AYUDAR A ANAYA: DIEGO PRIMERA PÁGINA 6
MEADE: HAY RETOS EN SEGURIDAD PRIMERA PÁGINA 4	AMLO PIDE MEMES VS. "GUERRA SUCIA" PRIMERA PÁGINA 5
ANAYA DESCARTA ALIANZA CON PRI PRIMERA PÁGINA 5	ZAVALA RECLAMA A CONTRINCANTES PRIMERA PÁGINA 6
EL BRONCO APUESTA A EDUCACIÓN DIGITAL PRIMERA PÁGINA 6	

Sánchez Cordero adelantó que, de prosperar el retiro de las pensiones a exfuncionarios y como a ella no le

podrían quitar la de ministra por ser un tema constitucional, está dispuesta a donarla.
PRIMERA | PÁGINAS 10 Y 11



¡HECHAS EN MÉXICO! Chivas venció en penales al Toronto FC y se coronó en la Concachampions. El Rebaño será el primer equipo en jugar el Mundial de Clubes sólo con jugadores nacionales.
Foto: Reuters

ES EL MUNICIPIO DONDE MATARON A LOS 3 ESTUDIANTES

En tres años, homicidios subieron 49% en Tonalá

La carpeta sobre el crimen de los jóvenes está abierta al análisis: Jalisco
POR MARCOS MUEDANO

La cifra de indagatorias iniciadas por homicidios en Tonalá, donde tres estudiantes de cine fueron asesinados, subió 49.24% en tres años. Según el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, dichos expedientes pasaron

POLICÍA DETUVO A DESAPARECIDOS EN OAXACA, PERO...
Los jóvenes fueron acusados de plagiar a una mujer, salieron libres y se les perdió el rastro.
PRIMERA | PÁGINA 26

de 65 en 2015 a 132 en 2017, para sumar 266 homicidios. En tanto, el gobernador de Jalisco, Aristóteles Sandoval, asumió parte de la responsabilidad en el homicidio

de Javier Salomón Aceves, Marco Francisco García y Jesús Daniel Díaz. Para frenar dudas sobre inconsistencias en las investigaciones, puso la carpeta a disposición de organismos nacionales e internacionales. En este caso, por primera vez el Estado mexicano podrá pedir hasta 120 años de cárcel adicionales para quienes mataron a los tres jóvenes.
— Con información de Adriana Luna y Leticia Robles de la Rosa
PRIMERA | PÁGINA 25

DAN 15 DÍAS MÁS PARA LA DECLARACIÓN ANUAL

Debido a inconsistencias detectadas, el Servicio de Administración Tributaria amplió el plazo para que las personas físicas presenten su Declaración Anual, del 30 de abril al 15 de mayo.



NO SE CONFÍE Y REVISE SUS DATOS FISCALES

Para aprovechar mejor la prórroga de la Declaración Anual, en el portal del SAT puede revisar que esté correcta la información de sus recibos de nómina y otras facturas.



PACTA IMPULSAR LA LENGUA ESPAÑOLA

El Presidente de México cerró su gira por Europa con una visita a los Reyes de España, con quienes conversó sobre las labores de ambos países para difundir y promover el conocimiento del idioma.
PRIMERA | PÁGINA 16

HALLAN FOSAS CON DIEZ CUERPOS EN MICHOACÁN

Los cadáveres fueron encontrados en fosas de Tarímbaro y Parácuaro. La violencia dejó, al menos, otros 13 muertos en el país.
PÁGINA 24

PREVEN 5 MIL ENFERMOS DE PAPERAS

Autoridades calculan que habrá cinco mil casos de parotiditis en todo el país al final de la primavera. La UNAM controló un brote reciente.
PÁGINA 22

COMUNIDAD

CAFÉ PARA EL DUELO

Mientras el gobierno local plantea que el memorial del 19-S tenga una cafetería, activistas llaman a que se tome en cuenta a las víctimas.

Piden donar juguetes para niños enfermos

El IMSS festejará el 2 de mayo a los menores internados en centros como La Raza.
PRIMERA | PÁGINA 22

SE SUBLEVA CONTRA EL LIBRO ELECTRÓNICO

Para el editor y escritor Jacobo Siruela, vivimos en una época de automatismo y artificios, por lo que su apuesta por libros "reales y sensuales" se mantiene viva.
EXPRESIONES

HUACHICOLEAN EN INDONESIA

Al menos 18 muertos y 41 heridos fue el saldo de un incendio en un pozo petrolero ilegal, que también arrasó cinco edificios en Aceh, en la isla de Sumatra.
GLOBAL | PÁGINA 3



ETA ENTREGA ARMAMENTO A FRANCIA

Una llamada anónima dio a autoridades de Bayona la ubicación de cuatro cajas con municiones, armas cortas y detonadores.
PÁGINA 1



EXCELSIOR Opinión

Pascal Beltrán del Río	2
Francisco Garfías	4
Jorge Fernández Menéndez	12
Leo Zuckermann	13
María Marván Laborde	14
Carlos Elizondo Mayer-Serra	14
Humberto Musacchio	15
Yuriria Sierra	16

